



PLENO IGUALDAD

Madrid da un paso más en su apoyo a la cultura gitana

E. M. MADRID

La ciudad de Madrid va a celebrar el próximo 24 de mayo el Día de los gitanos y las gitanas madrileñas y el 2 de agosto el Día de la Memoria del Holocausto de los Gitanos, en un gesto que pretende avanzar en el «reconocimiento social e institucional de la cultura gitana» como patrimonio común de toda la ciudadanía madrileña. Así se ha decidido hoy en el pleno celebrado en Cibeles, a propuesta de Más Madrid, y con los votos a favor de ese partido y PSOE, Más Madrid y Vox, mientras que PP y Cs han votado en contra.

Las dos iniciativas habían sido propuestas por Más Madrid para reclamar el fomento de la igualdad del pueblo gitano, en especial de las mujeres, según ha defendido la concejala del partido Pilar Sánchez. Por ello, esta formación también había pedido que el Ayuntamiento elabore su nuevo plan estratégico para la igualdad de género con «expresa atención» a la situación de las mujeres gitanas; y que se dote de «presupuesto suficiente» a la mesa de mujeres gitanas por la igualdad de la ciudad de Madrid, aunque estos dos puntos no han salido adelante por el rechazo de PP, Cs y Vox.

Desde Más Madrid han defendido la importancia de trabajar para «avanzar hacia una mayor igualdad del pueblo gitano en general, y de las mujeres gitanas en particular», cuando en los últimos años ha crecido «el racismo y los discursos de odio que rodean al pueblo gitano, especialmente en redes sociales». Además, la formación ha recordado que, dentro de la discriminación que sufre «todo el pueblo gitano», las mujeres viven la desigualdad interseccional, «como mujeres y como gitanas».

El delegado de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Pepe Anierte, ha coincidido en que «esa es la realidad del pueblo gitano», que necesita ser apoyado. Sin embargo, ha defendido que el Gobierno ya se reúne con la mesa de mujeres gitanas por la igualdad de la ciudad de Madrid y que han crecido las ayudas a las entidades que respaldan a las mujeres del colectivo. La concejala del grupo mixto, a cargo de Recupera Madrid, Marta Higuerras ha defendido su apoyo al pueblo gitano, «olvidado tantos años, perseguido en demasiadas ocasiones y castigado de manera injusta no pocas veces».